



Bitcoin pulveriza la línea de los 100 mil dólares

Description

El precio del bitcoin superó por primera vez el punto de referencia de los 100 mil dólares, en una carrera que sigue hoy tras la victoria del republicano Donald Trump en las elecciones del 5 de noviembre.

La noche de este miércoles el repunte se produjo poco después del anuncio de Trump de que nominará a Paul Atkins al frente de la Comisión de Bolsa y Valores. La criptomoneda insignia y de referencia en el mercado, subió 48 por ciento en su valor desde los recientes comicios y cerca del 140 por ciento en lo que va de 2024.

Al designar a Atkins, el republicano cumplió quizás su promesa de campaña más importante a la industria de las criptomonedas: reemplazar a Gary Gensler y en su lugar colocar a alguien con un fuerte vínculo en la criptopolítica como copresidente de la Token Alliance, que trabaja para el desarrollo de las mejores prácticas en cuanto a las emisiones de activos digitales y plataformas de negociación.

Según el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, el Bitcoin es «como el oro, solo que es virtual, es digital» y que «no es un competidor del dólar, es realmente un competidor del oro».

Durante su campaña electoral, el actual presidente electo prometió que, de regresar a la Casa Blanca, convertiría a Estados Unidos en la capital mundial de las criptomonedas, crearía una reserva estratégica de bitcoin y nombraría reguladores que apostasen por esos activos.

También otros criptoactivos se beneficiaron con este “efecto Trump”, entre ellos se disparó el Dogecoin, popularizado por el multimillonario Elon Musk, quien dedicó una fortuna en la campaña electoral del republicano.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024